### VILLEURBANNE PÉDAGOGIE

# Collège Jean-Jaurès : la classe de 6<sup>e</sup> Alpi prépare son grand raid dans les Alpes

Conduit depuis plusieurs années au sein de l'établissement villeurbannais. le "projet montagne" implique cette année, une classe de 6°. Une aventure pédagogique mais aussi humaine pour ces jeunes fiers de se dépasser.

Noémie, Sokhna, Amin et Abou-baker, collégiens à Jean-Jaurès, ont des étoiles dans les yeux quand ils évoquent leur grande aventure à venir : la montée vers la Dent de Crolles (2 062 mètres d'altitude), dans les Alpes, au mois de juin prochain. La montagne comme objet d'étude en histoire-géographie, maths, musique, arts plastiques, français et, bien sûr, EPS, c'est la raison d'être de cette classe Alpi, une 6º cette année, créée au sein de l'établissement villeurbannais

### Sokhna: « Pour se préparer, on mesure tout »

Noémie est affirmative : « Ça ne sera pas une promenade, mais avec M. Darcel, notre professeur d'histoire-géo et les autres enseignants, on prépare ce projet depuis la rentrée ». D'abord, il faut de l'endurance. Toute la classe s'est déplacée en octobre dans le Pilat, au Crêt de la Perdrix, et le 15 mars dernier en Chartreuse. Pointe de la Cochette (1 618 m d'altitude) avec raquettes à neige et bâtons. « Pour se rendre compte », intervient Sokhna, qui précise : « En EPS, on apprend pour le souffle et l'endurance, en maths, on calcule les distances, les variations de températures. On mesure tout. » Et beaucoup d'écriture : comptes rendus, rapports.



Sokhna, Amin et Aboubaker avec leur professeur d'histoire-géographie Pascal Darcel présentent leurs réalisations en arts plastiques sur le thème de la montagne : « La consigne, c'était des animaux et plusieurs plans! On travaille sur la perspective en peinture », raconte Sokhna (à gauche). Photo Alain LEYLAVERGNE

#### Rien ne se gagne sans préparation, effort et rigueur

Pour Pascal Darcel, le professeur responsable du projet, « c'est vraiment un travail pédagogique collectif. En musique, arts plastiques, le thème de la montagne, des sommets à atteindre est omniprésent. » La parole est aux deux garçons. Aboubaker insiste sur la solidarité

de toutes et de tous dans l'effort. Amin : « Le 15 mars, il faisait un temps épouvantable, pluie, neige, froid. C'était un peu dur, mais nous y sommes arrivés. » Le professeur d'histoire de conclure : « Ca fait plusieurs années que j'organise ce type de projet montagne avec mes collègues. C'est très important, car les élèves y gagnent en autonomie et en confiance. Ils apprennent aussi que

rien ne se gagne sans préparation, effort et rigueur. C'est aussi l'occasion de souder la classe, de la rendre plus solidaire. Très bon, finalement pour tous les apprentissages ! » Les élèves se donnent donc rendez-vous en juin pour la grande randonnée. NOTE Pour plus d'information sur le projet, se rendre sur le site du collège :

http://www2.ac-lyon.fr/etab/colleges/col-69/iiaures

# VILLEURBANNE MÉTIERS D'ART

# **URDLA:** deux stages d'initiation à l'estampe pour le jeune public

Pour la première fois, l'URDLA, centre d'art dédié à l'estampe contemporaine, propose, durant la période de congés scolaires, un stage d'initiation pour faire découvrir l'image et les techniques de l'estampe et de la gravure aux jeunes âgés de 5 à 7 ans et de 8 à 15 ans.

Blandine Devers, chargée de médiation, imagine et organise les visites au public et Ludivine Liblin, en service civique, avec option métiers du patrimoine, sont les deux animatrices de ce projet. Le but est que chaque participant réalise sa propre œuvre. Attention! Les places sont limitées, par conséquent, la réservation est indispensable.

PRATIQUE Stages les jeudis 12 et 19 avril de 10 à 12 heures. Tarif : 10 € par enfant. URDLA, 207, rue Francis-de-Pressensé



 Ludivine Liblin et Blandine Devers animeront les stages. Photo Jacques BIARD

(Métro A. arrêt Flachet ). Tél. 04.72.65.33.34

## VILLEURBANNE

# La voiture de location n'avait pas été rendue

C'est à la suite d'un contrôle routier vendredi vers 20 h 15, que la police municipale a interpellé, avenue Antoine-Durtiévoz un individu circulant à bord d'une Fiat faussement immatriculée. L'individu n'avait pas restitué à une agence de location le véhicule qu'il utilisait depuis quelques semaines. Ses quatre passagers ont été mis hors de cause. L'auteur a fait l'objet d'une convocation en justice

### VILLEURBANNE

# Le judo club Lugdunum lance un appel aux dons

Lors de la dernière cérémonie des médailles, à l'automne dernier, le professeur et directeur du judo club Lugdunum, Thang Nguyen, annonçait la création d'une section judo pour des enfants défavorisés, au Vietnam, au sein de l'association Christina Noble, avec le concours actif des judokas du Lugdum. Pour cela, le club récupère les kimonos devenus trop petits mais fait également un appel aux dons. Il reste, à ce jour, 3 125 € à couvrir. Un compteur est installé au club pour permettre de suivre le décompte. permettre de suivre le décompte. NOTE Judo club Lugdunum, Tél. 04.78.24.30.84.

69X - 1 www.leprogres.fr